

Diputado del PAN pide al gobierno federal rendir cuentas por vacunas caducas

El diputado Éctor Jaime Ramírez Barba aseguró que el gobierno de México debe dar cuenta de las vacunas contra covid-19 "usadas con fines políticos", que caducaron y regresaron Nuevo León y de Tamaulipas al almacén por "no cuidarse la red de frío".

En diciembre, explicó, cuando se daba el informe de gobierno los martes, se daban a conocer cuántas vacunas se habían recibido y cuántas se habían aplicado. Había 50 millones de vacunas en el almacén de AstraZeneca.

"El gobierno ha utilizado la vacuna de manera política. En la primera etapa, cuando iba a hacerse la votación y la segunda cuando iba a la revocación, y ahora (en abril), volvió a sacarla porque va haber elecciones y la pusieron en metros, en tiendas de autoservicio. Una hipótesis nada improbable es que va a caducar", dijo el integrante de la Comisión de Salud en la Cámara de Diputados.

Si bien, aclaró en entrevista con MILENIO, mientras las vacunas se encuentren en buen estado se deben de aplicar a toda la población como parte de los refuerzos para evitar contagios graves, muchos de los lotes que llegaron a Nuevo León y Tamaulipas "estaban en mal estado por no cuidarse la red de frío".

"Si no está caduca, se debe de poner la vacuna porque el refuerzo siempre es bueno, pero debimos haber cuidado también la cadena de frío, y hubo reportes, y de eso sí se tengo testimonios fotográficos, de que la vacuna no llegaba con la temperatura adecuada y fue regresada, como fue el caso de Nuevo León y de Tamaulipas, hubo varios casos".

"Ha habido un monopolio de Estado. Ha autorizado todas las vacunas y medicamentos para su uso de emergencia pero nadie las puede comprar, debe hacerse todo como el gobierno quiere", aseveró.

https://www.milenio.com/politica/pan-pide-gobierno-rendir-cuentas-vacunas-covid-caducas